



**Asamblea General
Consejo de Seguridad**

Distr.
GENERAL

A/42/119

S/18660

3 febrero 1987

ESPAÑOL

ORIGINAL: INGLES

ASAMBLEA GENERAL
Cuadragésimo segundo período de sesiones
LA SITUACION EN EL ORIENTE MEDIO

CONSEJO DE SEGURIDAD
Cuadragésimo segundo año

Carta de fecha 3 de febrero de 1987 dirigida al Secretario General
por el Representante Permanente de Israel ante las Naciones Unidas

El 1° de febrero de 1987 explotó una bomba en un ómnibus del transporte público que se dirigía de Jeifa a Jerusalén. El ómnibus, Egged No. 940, transportaba civiles que efectuaban como todos los días un itinerario corriente entre ambas ciudades. Nueve pasajeros fueron heridos por la explosión, uno de ellos gravemente.

Al día siguiente, 2 de febrero, la facción Fatah de la OLP, dirigida por Yasser Arafat, asumió la responsabilidad por el ataque en transmisiones radiales simultáneas efectuadas desde Túnez ("Agencia palestina de noticias") y Bagdad ("La voz de la OLP").

En un intento de justificar este flagrante acto de terrorismo, la OLP recurrió a una mentira descarada. Afirmó que el ómnibus civil era en realidad un vehículo "militar", y que los pasajeros civiles no eran tales sino "soldados enemigos".

Es ésta una maniobra típica de la táctica de la OLP: perpetrar el ataque y dar una "explicación" distorsionada. La OLP sabe que su persistente política de terrorismo ha merecido la repulsa de muchos miembros de la comunidad internacional. Para justificar la continuación de dicha política recurre a declaraciones que son pura invención. En este caso la OLP ha tratado de hacer creer que un ómnibus civil es un "vehículo militar" y que una cobarde atrocidad es un "acto de heroísmo".

La lucha contra el terrorismo requiere que la falsedad de sus afirmaciones quede de manifiesto y que los responsables sean castigados. Israel, al igual que las demás naciones que se dedican a la búsqueda de la paz, proseguirá sus esfuerzos en ese sentido.

Tengo el honor de solicitar que la presente carta sea distribuida como documento de la Asamblea General, en relación con el tema titulado "La situación en el Oriente Medio", y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Benjamin NETANYAHU
Embajador